



Brief 24: Werner Heisenberg an Grete Hermann (19.4.1936)

Leipzig 19.4.(36)

Liebes Fräulein Herrmann!

Meine Reise nach Amerika ist nachgerade sehr unwahrscheinlich geworden, vermutlich werde ich also im September in Europa sein. Die Weihnachtsferien dagegen passen mir im allgemeinen sehr schlecht. – Von einem Kopenhagener Kongress über das Kausalproblem weiss ich nichts; Bohr schrieb mir einmal, er wolle im Juni eine kleine Konferenz über Kernphysik im Institut machen. Aber der andere Plan ist mir neu. – Auf die Preisarbeit der Akademie sind erfreulich viele Bearbeitungen eingegangen, unter denen sicher mehrere gut sind und aus deren Studium ich vieles lerne. –

Mit vielen Grüssen

Ihr

Werner Heisenberg